

AUSZEICHNUNG

Ranking: Adler-Schiffe gehören zu Deutschlands besten Dienstleistern



Sven Paulsen führt sein Unternehmen in der zweiten Generation als Familienbetrieb.

Die Reederei ist bei dem Ranking als einziges Unternehmen aus Schleswig-Holstein in dem Bereich Energie, Logistik und Mobilität vertreten.

von **Barbara Glosemeyer** 05. September 2021, 10:39 Uhr

SYLT | Die auf Sylt ansässige Reederei Adler-Schiffe wurde als "Deutschlands bester Dienstleister 2021" im Bereich See- und Küstenschifffahrt ausgezeichnet. Den Preis vergibt alljährlich die Wirtschaftszeitung "Das Handelsblatt" und ermittelt die Sieger verschiedener Kategorien per Umfrage.

Die Adler-Schiffe sind bei dem Ranking als einziges Unternehmen aus Schleswig-Holstein in dem Bereich Energie, Logistik und Mobilität vertreten.

"Uns bedeutet diese Auszeichnung sehr viel, geht doch unser Bemühen seit Jahren darum, unseren Gästen an Bord unserer Schiffe ein ebenso komfortables wie sicheres und naturnahes Erlebnis zu bieten", freut sich Sven Paulsen über die Auszeichnung.

Sein auf Sylt ansässiges Unternehmen führt er in der zweiten Generation als Familienbetrieb. Die Adler-Schiffe sind nicht nur als Ausflugsschiffe zwischen den nordfriesischen Inseln Sylt, Amrum und Föhr sowie den Halligen und Helgoland bekannt. Die 1950 gegründete Reederei dirigiert eine Flotte von mehr als 30 Fahrgastschiffen und ist auch an der Ostseeküste ab Wismar, ab den Seebädern auf Rügen und Usedom sowie Swinemünde und Misdroy in Polen tätig. Außerdem werden in Hamburg stationierte Event- und Charterschiffe auf Elbe, Weser oder Nord-Ostsee-Kanal sowie entlang den gesamten Küsten der Nord – und Ostsee betrieben.